



## توب فيرت للصناعات الكيماوية

### توب ميكس بلس

مركب متميز في تحسين الحالة العامة للنبات والتمثيل الغذائي

#### مكونات المركب:

نيتروجين	21%	منجنيز	2%
ماغنسيوم	3%	نحاس	1%
كبريت	6.4%	بورون	0.8%
زنك	1.5%	مولبيدوم	0.15%

#### خصائص المركب:

- توب ميكس بلس تركيبة سمادية فريدة تستخدم علي جميع محاصيل الخضر والفاكهة والمحاصيل الحقلية.
- توب ميكس بلس سماد سائل يحتوي علي نسبة نيتروجين عالية مما يؤدي الي زيادة النمو الخضري ووجود عنصر الماغنسيوم عنصرا اساسيا لتكوين جزئ الكلوروفيل وايضا وجود عنصر المنجنيز يعمل كمساعد انزيمي للإنزيمات التي تشترك في تمثيل الاحماض النووية.
- توب ميكس بلس خليط من العناصر المتميزة التي لا غني للنبات عنها خلال مراحل النمو المختلفة.
- توب ميكس بلس تركيبة سمادية تحتوي علي مجموعة من العناصر تعمل علي زيادة كفاءة عملية التزهير والعقد وكبر حجم الثمار.
- توب ميكس بلس سماد متعدد العناصر يعمل علي تعويض النقص الناتج عن امتصاص تلك العناصر بسبب الظروف الغير مناسبة.
- يعمل هذا المركب بصفة عامة علي تحسين الحالة العامة للنبات والتمثيل الغذائي .
- علاج متميز في حالة عدم تحديد نقص عنصر معين في النبات.
- احتواء المركب علي عنصر الزنك يساعد علي تنشيط هرمونات النمو بالاضافة الي الدور الهام في التحكم في كمية الماء الممتص في النبات.
- وجود المولبيدوم يساعد النبات علي تكوين حامض الاسكوريك بالاضافة الي زيادة كفاءة تكوين العقد الجذرية على المحاصيل البقولية.
- توب ميكس بلس يساهم بشكل فعال في استحثاث مقاومة النبات للعديد من مسببات المرضية.

أبراج سيتى ستارز - برج رقم 5 - الدور الخامس - مكتب رقم 11 - السادس من أكتوبر

موبايل : 201033329954 + تليفاكس : 20238244822 + 20238244844 بريد إلكتروني : TF@TopFertEgypt.com



## توب فيرت للصناعات الكيماوية

انواع المحاصيل التي يستخدم فيها المركب: جميع المحاصيل الحقلية والخضر والفاكهة.

معدل الاستخدام الجرعة / فدان:

- 1- الرش الورقي يستخدم بمعدل 100-150 سم<sup>3</sup> / 100 لتر ويكرر الاستخدام بناء علي الحالة الفسيولوجية للنبات من 2-3 مرات اثناء موسم النمو.
- 2- في حالة الاضافة مع ماء الري يستخدم بمعدل 1,5 - 2 لتر / فدان.

**التخفيف:** 1 - 1.5 سم<sup>3</sup> / لتر ماء.  
**قابلية الخلط:** غير قابل للخلط مع الاسمدة او المبيدات.

**الاحتياطات:**

يحفظ في عبوته الاصلية بعيدا عن اشعة الشمس المباشرة.  
تجنب الرش في فترة الظهيرة او ارتفاع الحرارة او الامطار او الرياح.

أبراج سيتي ستارز - برج رقم 5 - الدور الخامس - مكتب رقم 11 - السادس من أكتوبر

موبايل : +201033329954 تليفاكس : +20238244822 +20238244844 بريد إلكتروني : TF@TopFertEgypt.com



توب فيرت للصناعات الكيماوية

### Top Mix Plus

#### Chemical composition:

Nitrogen 21%

Magnesium 3%

Sulfur 6.4 %

Zinc 1.5%

Manganese 2 %

Copper 1%

Boron 0.8 %

Molybdenum 0.15 %

#### Advanced and benefits of the compound:

- Top Mix Plus is a unique fertilizer formula used on all vegetable, fruit and field crops.
- Top Mix Plus is a fertilizer with high Nitrogen content which leads to increased vegetative growth in addition to, the presence of Magnesium element which is an essential element for the building of the chlorophyll molecule. Also, the presence of Manganese acts as a co-enzyme to enzymes involved in the metabolic of nucleic acids.
- Top Mix Plus is a mixture of distinctive elements that are indispensable for the plant during the different stages of growth.
- Top Mix Plus is a fertilizing formula that contains a set of elements that increase the efficiency of the flowering process and the buds and the large size of the fruits.
- Top Mix Plus a multi-element fertilizer works to compensate the shortage resulting from the absorption of those elements due to unsuitable conditions.
- This compound works to improve the general state of the plant and metabolism process.
- A distinct treatment in case of not specifying the lack of a certain element in the plant.
- Containing the compound with Zinc element helps to stimulate growth hormones in addition to, having the important role in controlling the amount of water absorbed in the plant.
- The presence of Molybdenum helps the plant to form ascorbic acid in addition to increasing the efficiency of the formation of root nodes on legume crops.
- Top Mix Plus contributes effectively to induce plant resistance to many pathogens.

أبراج سيتي ستارز - برج رقم 5 - الدور الخامس - مكتب رقم 11 - السادس من أكتوبر

موبايل : +201033329954 تليفاكس : +20238244822 +20238244844 بريد إلكتروني : TF@TopFertEgypt.com



## توب فيرت للصناعات الكيماوية

**Types of crops in which the compound is used:** used for all types of field crops, vegetables and fruits.

**Dosage / Feddan Usage Rates:**

1 - **In the case of leave spraying** is used at the rate of 100 - 150 cm<sup>3</sup>/100 liters of water and repeated according to physiological phase of plant life for 2 - 3 times during the growth season.

2 - **In the case of addition with irrigation water** is used at the rate of 1.5- 2 liters / Feddan.

**Dilution:** 1- 1.5 cm<sup>3</sup> / 1 water.

**The possibility of mixing fertilizer with other fertilizers and pesticides:** Incompatible for mixing.

### شركة توب فيرت للصناعات الكيماوية

الإدارة والمبيعات: أبراج سيتى ستارز- برج رقم 5- الدور الخامس - مكتب رقم 11 - السادس من أكتوبر - الجيزة  
المصنع : القطعة رقم ( 91 و )- المرحلة ( الثانية ) المنطقة الصناعية بوادي النطرون - محافظة البحيرة.

(+2)0238244844

01033329954 - 01000033714

E-mail: [TF@TopfertEgypt.com](mailto:TF@TopfertEgypt.com)

Website: <http://topfertegypt.com/>

أبراج سيتى ستارز - برج رقم 5 - الدور الخامس - مكتب رقم 11 - السادس من أكتوبر

موبايل : +201033329954 : تليفاكس : +20238244822 +20238244844 بريد إلكترونى : [TF@TopFertEgypt.com](mailto:TF@TopFertEgypt.com)